
議員名

1. 現状の取り組みと成果の考えについて

2. すい臓がんへの対策について

1. 公共施設内の売店の考え方について

2. 老人福祉センターのカフェについて

1. 電子帳簿保存法改正後の電子取引による
市の対応状況について

2. 電子取引による市の方向性について

3. 先進自治体の取り組みについて

4. 市と市内事業者との業務改善に向けたDX
推進について

1. 働き方改革促進の取り組みについて

2. 中小企業経営等アドバイザー派遣事業の
充実について

1. コロナ禍期間利用の現状と課題について

2. サービス拡充の考えについて

1. 情報の共有について

2. 防災DXについて

3. 避難について

4. 地域防災力の向上について

1. こども・子育て政策について

2. こども医療費について

1. 現状の取り組みについて

2. 浦安藝大について

3. 街頭パフォーマンスについて

4. まちかどジャズについて

1. 市民からの指摘 1. 市民からの指摘をどのように受け止めた
のか

1. 事業所HP上での使われ方

2. 浦安市の対応

1. 情報公開と情報提供の違い 1. 浦安市の対応

2. 開かれた附属機関の実現 1. ふるさとづくり推進協議会の傍聴を認め
ない理由

3. アンケート実施の手順 1. 市の統一した扱い

1. 広報の形態 1. 世田谷区の事例

2. 学校給食におけるエプロン
洗濯の取扱い

1. 現場の声

1. ６月議会市長答弁進捗状況

2. 今後の駐車場有料化の計画

3. 徴収方法の変更

5. 市内無料PCR検査
実施について

1. 実態 1. 件数

6. 公園トイレ清掃
費用問題を通し
て市側が改善し
たことについて

1. 実態 1. 件数、減額の総額

令和５年第３回定例会一般質問のお知らせ

令和５年９月１日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたの
でお知らせいたします。

件 名 要 旨 細 目

①
一
瀬
健
二

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 健康・福祉のま

ちづくりについ
て

1. がん対策について

2. 地域のコミュニティづくり
への活用について

2. 市内中小事業者
の経営力向上に
ついて

1. DX（デジタル・トランス
フォーメーション）による
経営効率化のための環境整
備について

2. 伴走型支援による経営力向
上策について

3. 行政サービスの
利便性向上につ
いて

1. 市営自転車駐車場について

②
上
野
賢
一

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 安全で安心なま

ちづくりについ
て

1. 防災について

3. 魅力あふれるま
ちづくりについ
て

1. 文化芸術の振興について

2. 未来を拓くこど
も政策について

1. 少子化対策について

③
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）
1. パイプテクター

の原理について

2. 浦安市導入事例の紹介のさ
れ方

3. 香害対策につい
て

2. 情報公開につい
て

4. 駐車場有料化問
題について

1. 有料化導入公園駐車場



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 市の認識について

2. 地域コミュニティについて

3. 民間活力の導入について

4. マルシェについて

5. 「繋ぐ」について

1. ゾーン30プラスについて

2. 市民からの要望と対応について

3. 第二湾岸の位置づけについて

4. 緑道の位置づけについて

5. アメニティの充実について

1. 現状認識について

2. 消火活動の課題について

3. 消防装備について

4. 充電設備について

5. 駐車場の課題について

6. 自然災害時について

7. 二次被害防止について

1. 内水氾濫の発生可能性について

2. 浦安市の対応できる降雨量について

3. 被害予測について

4. 気候変動に対する市の認識について

1. 境川河口の水門について

2. 水門以外の対策について

3. ポンプ車について

4. 猫実川の利活用について

5. 見明川の利活用について

1. 実施している対策について

2. 今後の対策について

3. 風評被害への市の認識について

1. 花火大会の運営について

2. 運営諸経費（補助金）について

3. 警備費について

4. 収入を上げる施策について

1. 民間が開催することへの市の認識につい
て

2. 付加価値について

1. 市の認識について

2. 導入への障壁について

2. すでに7割以上の自治体が
導入している検査方法につ
いて

1. 機器の購入費用について

④
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）
1. 魅力ある街作り

について
1. 「団地キッチン」から学ぶ

ことについて

2. 市民と作る街について

2. 次世代自動車の
課題について

1. 火災について

2. 各種整備を含むハード面で
の対策について

2. 民間企業（団体）が主体と
なり開催する花火大会につ
いて

1. 内水氾濫について

3. 情報提供を含むソフト面で
の対策について

⑤
広
田
尚
大

（質問方法：全て一問一答）
1. 水害について

3. ８歳未満の子供
たちへの弱視検
査について

1. 現在実施している子供を対
象とした弱視検査について

1. 花火大会の運営体制と経費
について

浦安市花火大会
について

2.



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 不登校特例校設立の現状と課題について

2. 不登校家庭への支援について

2. 特別支援学校設立について 1. 現状と課題について

1. 現状と課題について

2. 魅力ある小規模校について

1. 現況と課題について

2. 養育費保障事業について

1. 現状と課題について

2. 三番瀬護岸の工事について

1. 現状と課題について

2. 外国籍住民への言語習得支援の現状と課
題について

3. 市民参加について 1. 現状と課題について

4. 相談事業について 1. 現状と課題について

1. 人権擁護委員について

2. 人権教育の現状と課題について

1. 利用に関するガイドラインについて

2. 暫定的な考え方について

3. 文書作成の課題について

4. 教員の生成AI活用について

5. 浦安市独自の施策について

6. 個人情報、セキュリティ情報、著作権の
扱いについて

1. メリット、デメリットについて

2. 教員のAI活用について

3. AI活用の外部教育サービスの活用につい
て

1. デジタル教科書の浦安市での進捗状況に
ついて

2. 学校での活用について

3. 保護者の理解について

1. 浦安市の学校の部活動の地域移行の状況
について

2. 地域による差について

3. 地域移行による教員の関わり方について

4. 地域移行での成功事例について

1. EV用充電設備について 1. 浦安市の公共施設へのEV用充電設備につ
いて

1. 浦安市官民連携に関する基本方針につい
て

2. 浦安市の官民連携の事例について

3. 官民連携の活用の判断について

4. PPP導入指針の事業手法について

5. PFIについて

6. 指定管理者制度について

7. 業務委託について

1. 安心して生き生
きと子育てでき
る街・浦安の実
現にむけて

1. 不登校支援について

4. ひとり親家庭への支援につ
いて

2. 多文化共生社会の推進につ
いて

2. 「成熟期」浦安
の更なる発展に
向けて

1. 川や海との親水性向上につ
いて

5. 人権教育について

⑥
田
村
李
瑠

（質問方法：全て一問一答）

3. 学校規模適正化基本方針に
ついて

⑦
橋
爪
雄
輔

（質問方法：全て一問一答）
1. 教育ＤＸについ

て
1. 生成AI「Generative AI：

ジェネレーティブAI」につ
いて

2. AIの活用について

3. デジタル教科書について

3. 街づくりについ
て

2. 官民連携について

2. 学校での部活動
について

1. 部活動の地域移行について



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. スクールハラスメントにつ
いて

1. 研修や授業について

1. 警備の仕方について

2. 冷暖房について

1. 授業について

2. 部活動について

4. 生理用品のトイレ設置につ
いて

1. 進捗状況について

1. 日の出北公園駐車場について

2. 千鳥第１公共駐車場について

3. 舞浜運動公園駐車場について

1. 街区公園などの運用について

2. 募集、周知の仕方について

1. 出店状況

2. 平日や他の場所での出店について

4. 墓地公園について 1. 樹林墓地について

5. 手持ち花火について 1. 手持ちの花火の可能な場所について

1. プール使用基準について

2. 屋外プール利用状況について

3. 屋内外プールのメンテナンスについて

4. 屋内外プールの維持管理費について

5. 屋内プール化について

1. 所有・リースしている公用車の状況につ
いて

2. 稼働率と維持管理について

3. 運用管理について

4. エコカーのカーシェアリング導入につい
て

1. 市民要望と現状について

2. あるべき姿と課題について

1. 東京2025デフリンピックに
向けて

1. 市の見解

1. パラスポーツ推進について

2. ろう文化について

3. 情報アクセシビリティについて

1. 市の見解と現状について

2. 機会と場について

1. まちを知る取組について

2. シビックセンター地区について

3. 拠点の連携について

3. 熱中症対策について

⑧
工
藤
由
紀
子

（質問方法：全て一問一答）
1. 市内学校におい

て子ども達の安
全、安心につい
て

2. 警備員について

3. キッチンカー等出店基本方
針について

2. 市民の憩いや活
動の場について

1. 公園駐車場について

2. 公園里親プロジェクトにつ
いて

⑨
川
野
辺
則
章

（質問方法：全て一問一答）
1. 学校の屋外プー

ルについて
1. 熱中症予防対策について

3. 公共施設の予約
申請と市民から
の通報について

1. 現状と課題について

2. 公用車について 1. 公用車のカーシェアリング
について

⑩
斉
藤

哲

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 東京2025デフリ

ンピックについ
て 2. デフリンピックを契機とす

る取組について

2. まちづくりのビ
ジョンについて

1. 若者が主役となるまちづく
りについて

2. まちづくりにおける回遊性
について



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 進捗について

2. 今後について

1. 市の考え方について

2. シビックプライドについて

1. 「当代島地区防災まちづくり方針」策定
後について

2. 当代島地区の救急搬送体制の強化につい
て

3. 特別支援学校の誘致につい
て

1. 「インクルーシブ教育」について

1. 市の考え方について

2. 国の事業の積極的な活用について

1. 第3期浦安市子ども・子育
て支援総合計画策定につい
て

1. 市の考え方について

2. 「こどもまんなか社会」実
現のための本市の取り組み
について

1. 「すべての子ども」への支援について

1. 現状について

2. RTIモデルに基づいた対応について

3. 課題について

1. 不登校児童・生徒の学びの場の確保につ
いて

2. 学習支援チームについて

3. 子どもの声を聴くことについて

1. 保護者支援について

2. 組織的、適時・適切な対応ができる体制
づくりについて

1. 業務改善の取組について 1. 現状について

1. 「行かない窓口」について

2. UI/UXについて

1. 家事・育児支援について

2. エンゼルヘルプサービスについて

3. 他市の取組について

1. 市街地液状化対策工事について

2. インフラ整備の状況について

3. 公共・公益施設の状況について

1. 国からの支援はどのようになったか

2. 浦安市からの要望はどのようか

1. 新築物件の建設について

2. 液状化対策について

1. 市での現状把握について

2. 市で支援できることについて

3. 地域の皆さんと官民連携について

4. 周知について

5. 今後について

1. 市での現状把握について

2. 歩行者優先による交差点の対応と考え方

3. 県への要望について

4. 今後について

2. 当代島地区の防災・救急体
制の充実について

⑪
毎
田
潤
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 新町地域への郵

便局の誘致につ
いて

1. 新町地域への新たな郵便局
の誘致について

3. すべての子ども
の健やかな成長
の支援について

2. 「うらやすポリ
シーミックス」
の実現について

1. 浦安市第2次実施計画策定
について

4. 運動・スポーツの習慣化促
進について

⑫
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 誰一人取り残さ

ない学びと育ち
の場の確保につ
いて

1. 科学的知見に基づいたいじ
め対策について

2. COCOLOプランを受けて

3. SSW/SCを活用した支援体制
について

3. 地域みんなで支
える子育て環境
づくりについて

1. 産前・産後支援について

2. 市民に身近な市
役所づくりにつ
いて

2. 行政手続きの更なる利便性
の向上について

⑬
岡
本
善
徳

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 東日本大震災か

らの復興につい
て

1. 現状について

2. 支援について

3. 今後について

3. 人にやさしいま
ち浦安について
（幹線道路編）

1. 若潮通り（千葉県道276号
西浦安停車場線）の歩行者
優先について

2. 人にやさしいま
ち浦安について
（買い物編）

1. 不便を感じる地域の現状と
対策について



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 次年度の保険税率・税額の引上げについ
て

2. 一般会計の繰り入れと滞納世帯について

3. 均等割の軽減と平等割の廃止について

2. 第９期介護保険
計画について

1. 改定の主な変更点と課題に
ついて

1. 市民と施設への影響について

1. 浦安駅前高齢者デイサービスの廃止につ
いて

2. 浦安駅前保育園の定員と運営について

2. 当代島保育園と富岡保育園
の定数削減について

1. 経緯と影響について

3. 認可保育園の職員不足と多
忙化について

1. 改善に向けての対策について

4. うらっこクラブについて 1. 定員と運営について

4. 県立保健所の本
市への設置につ
いて

1. 進捗状況と課題について 1. 県と市の協議内容、要請について

1. 公共施設の改善について

2. 周知と補助金について

1. 境川修景事業について

2. 猫実川二層化について

1. クリテリウムについて

2. MICEについて

1. 市有地について 1. 未利用地について

1. D-Rocksとの連携について

2. 浦安マリーナとの連携について

1. コロナ禍による財政への影
響について

1. ３年間の本市財政に与えた影響額につい
て

1. 総合計画策定時の財政見通しについて

2. コロナ禍を踏まえた見通しについて

1. 市民サービスへの影響について

2. 計画事業について

1. 児童・生徒数推計について

2. 学校規模適正化について

1. 現状について

2. 対策について

1. 北口バスベイについて 1. 整備状況について

2. 歩行動線について 1. 動線の拡張について

3. 改札口の整備について 1. 新たな改札の整備について

4. 公園について 1. 公園機能の拡張について 1. 防災機能の向上について

5. 健康増進につい
て

1. 香害と環境ホルモンについ
て

⑭
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）
1. 国民健康保険税

について
1. 市民負担について

3. 子育て支援につ
いて

1. 公私連携型保育所移行への
影響について

⑮
深
津
徳
則

（質問方法：全て一問一答）
1. 市民のにぎわい

環境づくりにつ
いて

1. 水辺のまちづくりについて

2. 市内のにぎわいづくりに関
する市民参加について

2. 市有地及び民間
施設利用につい
て 2. 民間施設の利用について

⑯
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 市財政について

2. 財政見通しについて

3. 総合計画への影響について

3. 新浦安駅周辺整
備について

2. 教育について 1. 教育環境について

2. 教員の負担軽減について


